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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問 通 告 一 覧 

 

【質 問 日】令和３年３月５日（金） 

 

【個人質問】 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

５ 犬井  美香 

 

１ 学校教育について 

⑴ 性別で分けない混合名簿が県内でも広がってきているが、本市の学校の現状と

今後の方針はどのようなものか。 

⑵ ＧＩＧＡスクール構想とはどのようなものか。また、本市の取組状況と今後の 

方向性はどのようになっているか。 

⑶ 現在の不登校傾向の児童生徒数と過去３年間の推移及び学びの機会の確保はど

のようになっているか。 

２ 災害時の対応について 

⑴ 避難所の物資やトイレ等の生活環境整備の状況はどのようになっているか。 

⑵ 医療的ケア児（者）の避難体制はどのようになっているか。 

３ 猫の適正飼養について 

⑴ 本市における野良猫や飼い猫についての苦情件数とその内容はどのようなもの

か。 

⑵ 本市の猫の適正飼養ガイドライン作成後の成果や課題はどのようなものか。 

⑶ 猫の適正飼養に関する課題解決のための今後の取組をどのように考えているか。 

６ 成川 幸太郎 

 

１ 遊休公共施設等助成事業について 

・ 東郷中学校跡地利活用の経緯とその助成について示せ。併せて、いこいの村い 

むた池跡地利活用についても経緯と助成があったとすればその内訳について示せ。 

２ 川内駅コンベンションパーク整備事業について 

⑴ コンベンションパーク整備事業の現在の進捗状況とグランドオープンセレモニ

ーの内容について示せ。 

⑵ 立体駐車場の概要と建築スケジュールについて示せ。 

⑶ 立体駐車場を中心としたコンベンションパーク周辺における地区住民の安全対

策についてどのような対策を講じていくのかを示せ。 

⑷ 川内駅東口市有地利活用支援はどのようになっているかを示せ。 

３ 薩摩川内市介護保険条例の一部を改正する条例について 

⑴ 保険料が改定されるに至った経緯を示せ。 

⑵ 介護給付費準備基金における第６期と第７期の繰入金と積立金の金額を示せ。 

４ 薩摩川内市の環境について 

⑴ 令和元年度における温室効果ガス排出量が基準年度に対して減少している要因

をどのように捉えているか。 

⑵ 環境基本計画の見直しが行われているが、今後の温室効果ガス排出量対策とし

てどのようなことを考えているか。 

７ 山 元  剛 

 

１ 市長の施政方針について 

⑴ 初の当初予算編成に込める市長の思いを伺いたい。 

⑵ 少子化対策・子育て支援について 

⑶ 循環経済（サーキュラー・エコノミー）都市モデルについて 

２ 原子力発電所に係る交付金について 
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⑴ 電源立地地域対策交付金の使途について 

⑵ 市民への広報は 

⑶ 使途拡大について関係団体への要望等は 

３ 入札制度について 

⑴ 横須賀方式の検証結果は 

⑵ 入札状況に係る不落・抽選の状況と見解は 

⑶ 本市における関係団体等の意見・現状は 

４ 都市計画道路隈之城高城線の整備について 

８ 溝上  一樹 １ 上甑島地域における人工透析治療の必要性について 

２ 離島に関してのコロナウイルス感染症対策について 

３ 本市における空き家対策について 

４ 甑島の災害時避難所指定施設の整備について 

５ １０年後、２０年後の甑島を市長はどのように考えているか伺いたい。 

 


